



Die Mitglieder des Gewerbevereins haben die Aktion für die gesamte Mamminger Geschäftswelt ins Leben gerufen.



Der Erwerb ist im Rathaus möglich.

Mamminger Gutschein – „die“ Geschenkidee

Gewerbeverein und Gemeinde rufen Aktion zur Förderung der Geschäftswelt ins Leben

Mammig. (ez) Dem „Mamminger Gutschein“ liegt die Idee zugrunde, dass bei Geschenken vonseiten der Gemeinde an Geburtstags- und Ehejubilare und anderen Beschenkten eine möglichst große Wahlfreiheit für die Einlösung gegeben ist und zugleich die Wertschöpfung im Ort bleibt. Auf die Idee von Bürgermeisterin Irmgard Eberl hin, hat der Gewerbeverein nun die örtliche Geschäftswelt – auch Nichtmitglieder – dazu aufgefordert, sich zahlreich an der Aktion zu beteiligen, was die Mamminger gerne taten.

Jederzeit können sich weitere Interessierte dabei anschließen, die dann beim nächsten „Druck“ aufgenommen werden. Die Organisation liegt dabei federführend beim Gewerbeverein mit Vorsitzendem Josef Apfelbeck, die sich für die heimische Wirtschaft stark machen. „Gemeinsam lässt sich mehr bewirken“, versichert er. Darum mache sich der Gewerbeverein aktuell auch für eine entsprechende einheitliche Beschilderung aller Gewerbetreibenden stark. Zurück zum Gutschein, dieser wird in einer Zehn-Euro-Stückelung ausgegeben und kann bei allen teilnehmenden Geschäften eingelöst werden. „Mir ist es wichtig, dass unsere



Zweiter Vorsitzender Helmut Strambach und Erster Vorsitzender des Gewerbevereins Josef Apfelbeck präsentieren mit Bürgermeisterin Eberl ein Muster.

heimische Geschäftswelt und Gastronomie unterstützt wird. Daher möchte ich auch bei Präsenten an unsere Bürger die Wertschöpfung und Kaufkraft in der Gemeinde belassen“, betont Bürgermeisterin Irmgard Eberl. Von Seiten der Gemeinde hat man diese Gutscheine drucken lassen, auf denen bereits die Geschäfte und Unternehmen genannt sind, bei denen eine Einlösung möglich ist. Die entgegenge-

nommenen Gutscheine können wiederum von den Unternehmen bei der Gemeinde abgerechnet werden. Die Druckkosten trägt die Gemeinde Mammig. „Wir sehen das als Unterstützung unseres Gewerbevereins und der heimischen Geschäftswelt mit an.“ Denn diese sind prägend und wichtig für den Ort und tragen den Namen Mammings nach außen. Somit könne auch die Gemeinde ihren Beitrag

zur Unterstützung leisten. Nachdem die Frage mehrmals aufgetreten ist, ob diese Gutscheine nicht als Geschenkidee für „Jedermann“ erworben werden können, hat man auch hierzu gemeinsam eine Lösung gefunden. Ab sofort können die Mamminger Gutscheine im Rathaus auch von Vereinen und Bürgern zum Weiterverschenken gekauft werden. Die Verkaufsstelle hierzu befindet sich im Zimmer 3/Kasse unter den üblichen Öffnungszeiten des Rathauses Mammig.

Gutscheine für Senioren

Nachdem in 2020 quasi alles anders ist, konnte auch das beliebte Mamminger Volksfest nicht in üblicher Form abgehalten werden. Jedes Jahr findet in diesem Zusammenhang der beliebte Seniorennachmittag statt, bei dem die Gemeinde ihren „Senioren“ ein Extra-Zuckerluzesteckt. Auch der beliebte Seniorenausflug ist der Corona-Pandemie zum „Opfer“ gefallen und musste abgesagt werden. Aus diesem Grund hat sich der Gemeinderat Mammig dazu entschlossen, allen Senioren ab 65 Jahren je einen der neuen „Mamminger Gutscheine“ als kleine Aufmerksamkeit zu schenken. Die Gemeinderatsmitglieder tragen zu dieser Aktion auch

persönlich bei und spenden dafür zweimal ihre Sitzungsgelder. Natürlich hofft man darauf, dass im kommenden Jahr die üblichen Zusammenkünfte wieder möglich sind. In diesem Jahr soll der Mamminger Gutschein ein Stück weit dafür entschädigen.

Für Mammig in Mammig kaufen

Gewerbevereinsvorsitzender Josef Apfelbeck freut sich mit seinem Team über diese gelungene „Gemeinschaftsproduktion“. Wenn miteinander gesprochen werde, kann man viele gute Ideen umsetzen, neue Wege gehen und damit gewinnbringend in die Zukunft arbeiten. Wichtig sei für ihn, dass man sich darauf besinne, wie wichtig jeder der Gewerbetreibenden im Ort ist. Erst wenn etwas nicht mehr da ist, wird die Lücke deutlich.

In Mammig sei man in der glücklichen Lage, bestens versorgt zu sein. Lebensmittelgeschäfte, Friseur, Beauty und Massage, Apotheke und Drogeriebedarf, Kfz-Werkstätten, Gärtnerei, Tierbedarf, die Baubranche und Gastronomie und noch vieles mehr habe man direkt vor der Haustür. Jeder Gutschein, der im Ort eingelöst wird, hält die Kaufkraft in Mammig und zeigt auch die Verbundenheit zur heimischen Geschäftswelt. Der Gemeinde Mammig mit Bürgermeisterin Irmgard Eberl dankte er für die gute Zusammenarbeit und die Umsetzung dieses Projektes.